



Höhepunkt ist ein Spiel gegen Ex-Profis aus Argentinien (in Grün), darunter Juan Touriño, der frühere Spieler von Real Madrid (stehend, Erster von links).

11. März 2023

# AH gegen Ex-Profis

Vor 30 Jahren unternehmen die FCC-Fußballer eine große Südamerika-Reise

**Chammünster.** (sjo) Wenn auch schon 30 Jahre vergangen sind, so ist die große Südamerika-Reise der AH-Mannschaft des FC Cham-münster im Jahr 1993 immer wieder Gesprächsstoff für die Teilnehmer. Zehn Tage lang war die Reisegruppe auf großer Tour und sie brachte vielfältige Erlebnisse und Eindrücke mit nach Hause. Absolutes Highlight für die AH-Kicker war ein Freundschaftsspiel gegen ein Prominententeam, das sich aus früheren argentinischen Fußballprofis zusammensetzte.

Horst Brandl, der damalige AH-Coach, weiß noch genau, wie das zustande gekommen war. Bei einem Ausflug des AH-Teams 1991 mit einem Freundschaftsspiel gegen die Stuttgarter Prominentenkicker kam es zum Kontakt mit dem Deutschland-Manager der Fluggesellschaft Aerolineas Argentinas, der ein Angebot für eine Reise nach Südamerika unterbreitete. Brandl nahm das Thema auf und organisierte die Reise, die dann im April 1993 stattfand.

## Spiel gegen All-Star-Team

Am Karfreitag 1993 ging's von Frankfurt aus los für die 70-köpfige Reisegruppe. Erste Station war die argentinische Hauptstadt Buenos Aires. Bei einer Stadtrundfahrt konnten die berühmtesten Sehenswürdigkeiten besichtigt werden. Auch ein Treffen bei der ältesten freiwilligen Feuerwehr Argentiniens mit Austausch von Erinnerungsgeschenken stand auf dem

Programm. Das absolute Highlight für die aktiven FCC-Kicker war ein Spiel gegen eine Mannschaft ehemaliger argentinischer Profis, das auf einem Platz am Trainingsgelände der argentinischen Nationalmannschaft ausgetragen wurde. Der bekannteste Spieler im argentinischen Team war Juan Carlos Touriño, der Mitte der 1970er Jahre zusammen mit Günter Netzer und Paul Breitner bei Real Madrid gespielt hatte. Die weiteren Stars der Gastgeber waren früher hauptsächlich bei River Plate Buenos Aires aktiv gewesen. Gegen dieses Staren-

semble waren die Minstacher klar im Nachteil, die Gastgeber meinten es aber bei dem 4:1-Sieg sehr gut mit den deutschen Gästen. Den Ehrentreffer für den FC erzielte Helmut Schreckinger.

Folgende Spieler waren im Einsatz: Gerhard Wurzinger, Karl-Heinz Frank, Dieter Barufke, Josef Schießl, Heinz Lehner, Eduard Panzer, Reinhard Wutz, Max-Josef Wanninger, Werner Plank, Alwin Lankes, Max Haberl, Ludwig Heigl, Herbert Baumgartner, Georg Braun, Josef Jobst und Helmut Schreckinger. Als Schiedsrichter fungierte der Minstacher AH-Leiter Horst Brandl.



Die Minstacher bestaunen das Wahrzeichen von Rio de Janeiro, die monumentale Christusstatue auf dem Berg Corcovado.

Fotos: Josef Schießl

## Den Zauber von Rio erlebt

Der Weiterflug führte über São Paulo nach Rio de Janeiro. Dort gab es für die Besucher aus dem Bayerischen Wald viel zu besichtigen und zu erleben: Zuckerhut, Christus-Statue, eine Samba-Show, ein Fußballspiel im berühmten Maracana-Stadion, die Kathedrale von Rio und Badespaß am Strand von Copacabana. Beeindruckend war auch die Besichtigung der Berufsfeuerwehr von Rio, dort wurden die Gäste aus Chammünster von der Feuerwehrkapelle mit dem Bayerischen Defiliermarsch empfangen.

Die vielfältigen Erlebnisse und Eindrücke, mit denen die Reise-gruppe zurück nach Chammünster kam, lassen die Teilnehmer noch heute immer wieder in Erinnerungen schwelgen.

Die große Südamerika-Reise  
der FC-AH vor 30 Jahren